

## LA SESION DEL G. O. T.)

El pasado domingo en la noche se efectuó la cuarta velada del Grupo Cero de Teoréticos (G. O. T.) la simpática agrupación capitalina que ya cuenta con tantos adeptos.

La Conferencia de esa noche estuvo a cargo del joven y talentoso abogado venezolano señor doctor Clemente Parparcén, quien desarrolló un interesante tema social que mereció calurosos y entusiastas aplausos.

El joven poeta Luis Castro leyó una selección de su próximo libro "Garúa" haciéndose los más elogiosos comentarios.

La parte musical estuvo a cargo de los artistas Rolán, Ramos y Ascanio Negretti, quienes ejecutaron selectos trozos de afamados maestros clásicos y modernos.